

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Auringen am 19. April 2011

Reinigung der Ehrenmäler auf dem Auringer Friedhof

Der Ortsbeirat möge beschließen:

„Der Ortsbeirat von Wiesbaden-Auringen bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, die beiden Ehrenmäler am Auringer Friedhof durch eine Behandlung ihrer Steinoberfläche in einen angemessenen optischen Zustand zu versetzen.

Beschluss Nr. 0017

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V / 67
z.d.V.

Frommann
Ortsvorsteher